

Lampung Cerdas Bantah Tuduhan Penipuan, Tegaskan Komitmen Pada Pendidikan Yang Berkualitas

Lampung, 14 September 2024 – PT. Lampung Cerdas Mendunia, lembaga pendidikan yang telah berdiri sejak 2014 di Lampung, menanggapi tuduhan yang menyebutkan bahwa mereka adalah lembaga penipuan. Tuduhan tersebut menyebar di media sosial, dengan mengklaim bahwa program **Kuliah Tanpa Tes (KTT)** tidak sesuai dengan ekspektasi peserta. Dalam klarifikasi resminya, PT. Lampung Cerdas menegaskan bahwa tuduhan tersebut tidak benar dan merupakan informasi yang menyesatkan.

Menurut **Syaifulloh**, CEO PT. Lampung Cerdas, lembaga ini tetap berkomitmen untuk memberikan **pendidikan berkualitas** bagi siswa di seluruh Indonesia. “Program Kuliah Tanpa Tes kami dirancang untuk membantu siswa memahami seleksi perguruan tinggi secara menyeluruh, baik melalui jalur **SNBP** maupun jalur lainnya,” ujar Syaifulloh.

Komitmen Lampung Cerdas terhadap Pendidikan Berkualitas

Lebih dari 216.336 siswa telah mengikuti **program Kuliah Tanpa Tes (KTT)** dan memberikan tanggapan positif. Program ini tidak hanya fokus pada aspek teknis seleksi, tetapi juga memberikan pengembangan mindset, motivasi, dan strategi belajar untuk membantu siswa sukses. “Pendidikan holistik yang kami tawarkan tidak hanya membekali siswa dengan kemampuan akademis, tetapi juga mental yang kuat dalam menghadapi tantangan masa depan,” tambah Syaifulloh.

Klarifikasi terhadap Tuduhan di Media Sosial

Mengenai tuduhan bahwa materi yang diberikan adalah “motivasi murahan”, PT. Lampung Cerdas menegaskan bahwa **motivasi dan pengembangan mindset** adalah elemen penting dari persiapan akademik. “Motivasi adalah fondasi kesuksesan siswa. Kami memastikan bahwa ini disampaikan dengan cara yang efektif,” jelasnya.

Syaifulloh juga menanggapi kritik terhadap iklan yang dianggap berlebihan. Ia menegaskan bahwa **Lampung Cerdas** selalu memberikan penjelasan yang transparan mengenai layanannya. “Kami tidak pernah menjanjikan kelulusan 100%, tetapi dengan program kami, siswa dapat meningkatkan peluang mereka untuk berhasil,” ungkapnya.

Lampung Cerdas Akan Terus Berinovasi

PT. Lampung Cerdas berkomitmen untuk terus menghadirkan program edukatif yang relevan dan berkualitas untuk generasi muda Indonesia. Mereka juga mengingatkan masyarakat untuk selalu memverifikasi informasi dari sumber resmi agar tidak terpengaruh hoaks.

“Kami terbuka terhadap kritik yang membangun, dan akan selalu memberikan yang terbaik untuk pendidikan siswa Indonesia,” tutup Syaifulloh.

Tentang PT. Lampung Cerdas

PT. Lampung Cerdas adalah lembaga pendidikan yang berdiri sejak 2014, fokus pada pengembangan **pendidikan berkualitas** dan inovatif untuk siswa di seluruh Indonesia.

Untuk informasi lebih lanjut, kunjungi www.lampungcerdas.com.